

POURQUOI DIT-ON « LAMPE » ET NON « AMPOULE » ?



C'est une bonne question que voilà ! Vous pensiez certainement que le mot lampe désignait uniquement l'objet décoratif et que l'objet qui produit la lumière s'appelait une ampoule... Et bien non !

L'ampoule caractérise uniquement la partie en verre de la lampe (bulbe). Pour parler de l'objet dans sa totalité en incluant les composants qui permettent de produire de la lumière et le culot, il est donc plus exact de parler de « lampe ».

POUR EN SAVOIR PLUS :

La mission 1 du défi **LUMI'TRI** vous révélera tous les secrets des lampes, vous pourrez ensuite passer le message à tous grâce au défi **LUMI'PRESSE**.

